

# Le QUOTIDIEN de la Réunion

Directeur de la publication :  
Maximin Chane Ki Chune

ET DE L'OCEAN INDIEN



Hier après-midi ce sont les comédiens de la « Troupe Volland » qui, tout au long de la ligne des 600 (ou presque...), ont semé les rires parmi une assistance essentiellement enfantine. Tellement enthousiastes, d'ailleurs, ces enfants, que les compagnons d'Emmanuel Genvrin ont craint plusieurs fois pour... l'intégrité de leurs masques. Il faut dire que les marmailles entendaient manifester qu'ils avaient bien compris : cette journée leur était dédiée, comme leur était acquis l'animateur, M. Lylian Payet, et tous les artistes venus pour animer le podium central.

13/11/1980